



## BAL DES 3<sup>ème</sup>, par Gabrielle DUBRULLE, Amélia GROS, Lucile BURIEZ et Zoé FOUCAULT

En tant qu'organisatrices de la soirée de fin d'année des élèves de 3<sup>ème</sup> qui s'est déroulée le mardi 2 juillet après nos épreuves de brevet, nous sommes **ravies de vous parler de cet événement qui a marqué la fin d'une belle aventure au collège.**

Notre groupe a travaillé d'arrache-pied pour mettre en place ce temps fort que nous avons choisi comme projet d'oral, mais qui était aussi l'occasion de célébrer ensemble cette année passée. Nous avons commencé par nous mettre d'accord sur le thème et les activités que nous souhaitions proposer. Nous avons également mis en place un **stand photo et un photomaton**, car nous voulions que chaque élève puisse repartir avec de bons souvenirs de cette soirée. La décoration a été un secteur important qui a retenu tous nos efforts. Nous voulions **créer une ambiance festive et chaleureuse** et nous sommes fières du résultat !



Nous tenons à remercier tous ceux qui ont répondu présents à notre invitation, élèves et professeurs, et contribué à ce beau projet. Nous n'aurions pas pu réaliser cet événement sans le **soutien précieux de nos parents**, qui ont été présents et engagés à chaque étape, que ce soit pour nous aider ou pour nous encourager. Grâce à ce travail d'équipe et à l'engagement de chacun, la soirée a été une réussite. Les élèves ont dansé, ri et partagé des moments inoubliables ensemble.

Nous sommes fières d'avoir pu offrir à nos camarades une soirée qui restera gravée dans les mémoires. Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cet événement un moment exceptionnel !

Nous attendons de nous retrouver avec impatience lors de la **remise des diplômes du brevet** qui aura lieu le **vendredi 11 octobre à 18h dans la salle des sports.**